



高校野球 初勝利 号

今月の 活躍した生徒

- 高校野球 初勝利！
- 2試合目は7月19日（土）
長野原連合 対 高経附（敷島球場）
応援よろしくお願いします！

文化祭
準備中
10月18日
お楽しみに

長野原高校野球部長 山野一輝

長野原高校として、さらに2年間連合チームとしてやってきての公式戦初勝利ができ、とてもうれしいです。次戦の相手は、さらにレベルの高い相手になると思うけど、一人一人ができることをしっかりやって、全員で力を合わせて頑張っていきたいです！



長野原高校野球部！連合チーム初勝利！！

試合内容

粘り強い攻撃で 勝利！



笑顔で勝利報告！

厚く雲が空を覆い、時折雨が降る蒸し暑い環境の中、長高硬式野球部の五名は下仁田高校・万場高校との連合チームの一員として、全力を尽くして戦いました。出場した山口（左翼手）、山野柁（二塁手）はもちろんのこと、三年生の小池、山野一、一年生の青木もランナーコーチやベンチからの声出しなどに活躍し、勝利に大きく貢献しました。

連合チームの先攻で始まった試合が動いたのは三回表、幸先よく2点を先制するも四回裏に対戦相手の前橋西高校に2点を返され同点となりました。その後、雨が強くなりお互いに苦しい中でも、粘り強い攻撃を続けた連合チームは五回に3点、六回に4点をあげて試合を優位に進めました。そして、七回裏、前の回に1点返されるも、表の攻撃で本塁打を放った連合チームは、コールドゲームの条件を整え、相手の最後のバッターが三振に倒れた瞬間、ついに連合チームは10-3で初勝利を手にしたのでした。

出場した山口（2安打、2四球で出塁率10割）、山野柁（1安打1打点）はともにフル出場を果たし、素晴らしい結果を残しました。

そして、他のメンバーや応援団とともに本校硬式野球部として初の校歌を満面の笑みで歌ったのでした。

